

Jahresrückblick 2024 - Handballabteilung

Mit dem Start ins Jahr 2024 starteten die TVG-Handballer gemeinsam mit dem TV Vaihingen/Enz in die siebte gemeinsame Rückrunde nach der Winterpause.

Als am 06. Mai 2024 auch ganz offiziell der Saisonabschluss der Hallenrunde 2023/2024 in der Kaltensteinhalle in Vaihingen gefeiert werden konnte, gab es einige über die Saison erzielte Erfolge zu verzeichnen und feiern! Unsere Männer 1 beendeten die Saison auf einem guten 5. Platz der Bezirksklasse, Männer 2 schafften es in der Kreisliga B auf den 3. Platz, genauso wie unsere Männer 3 in der Kreisliga C.

Die Frauen 1 beendeten die Runde nach 16 Spielen in der Bezirksklasse mit nur einer Niederlage auf Platz 1, ebenso auf dem fünften Platz standen zum Saisonende unsere Frauen 2 in der Kreisliga A.

Für unsere fünf Aktiventeams konnte eine sehr ordentliche Saisonbilanz gezogen werden, in der alle Mannschaften deutlich im oberen Tabellendrittel in die wohlverdiente Sommerpause gehen konnten.

Neben den fünf aktiven Mannschaften spielten weitere 17 Jugendmannschaften während der Saison um Punkte für den HC Metter-Enz. Die gemischte D1-Jugend schaffte in diesem Jahr den Aufstieg in die höchste Liga ihres Alters. Die weibliche C-Jugend schaffte es, den Meistertitel nach Hause zu holen!

Unsere Jugendmannschaften bereiteten sich in der noch laufenden Saison der Aktivenmannschaften bereits auf die Qualirunde, die bereits im Mai stattfand, vor. So konnte das hauseigene Vorbereitungsturnier, der alwa-Cup, in der Sachsenheimer Sporthalle genutzt werden, um die eigenen Stärken und Schwächen gegen Teams aus nah und fern auszuloten und um herauszufinden, an welchen Stellschrauben in der Vorbereitung noch gedreht werden muss, damit auch die kommende Saison vielversprechende Ergebnisse bereithalten würde.

Die kommenden Wochen nutzten alle aktiven Teams, um sich nach der anstrengenden und erfolgreichen Saison zu regenerieren und gleichzeitig neue Kraft für die Vorbereitung und somit die neue Saison zu tanken.

Kaum ein paar Wochen keinen Ball mehr in der Hand gehabt, liefen sowohl mannschaftsintern als auch bei allen Organisatoren im Hintergrund bereits die ersten Planungen für die kommende Runde: Wo wollen wir hin? Was sind unsere Ziele in der kommenden Saison 2024/2025? Wo wollen wir heute in einem Jahr stehen?

Mit ambitionierten Zielen, voller Vorfreude und mit viel Tatendrang ging es also an die Vorbereitung! Neben vielen schweißtreibenden Joggingeinheiten, Krafttrainingszirkeln, Stäffelesläufen in Hohenhaslach und Vaihingen, Run and Bike, Triathlons und natürlich Einheiten mit Ball in der Halle, war auch noch genug Zeit für Teambuildingevents bei groß und klein.

Auch 2024 bewirteten die Handballer*innen beim Sommer am Schloss den Longdrinkstand, während unsere Nachwuchshandballer*innen beim Jugendzeltlager in Ubstadt-Weiher ein sportliches Wochenende mit viel Action, Spielen, Lagerfeuer und Zelten verbrachten und die ein oder andere jugend- und mannschaftsübergreifende Freundschaft entstand.

Die HCME-Verantwortlichen arbeiteten unterdessen bereits an der Planung für die kommende Saison!

So konnte die Hallenrunde 2024/2025 erneut mit drei aktiven Männerteams und zwei Frauenmannschaften gestartet werden. Außerdem gingen wie in der Saison zuvor wieder siebzehn Jugendmannschaften an den Start. Vor allem in den Altersklassen der E- und D-Jugend ist der HCME sehr stark besetzt. Jedoch haben auch wir mit Wegfällen der älteren Jugendspieler ab der B-Jugend aufwärts zu kämpfen. So gingen wir auch in diesem Jahr erneut ohne eine weibliche A-Jugend ins Rennen. Die Spielerinnen, die nun eigentlich in der A-Jugend spielen würden, unterstützen unsere beiden aktiven Damenmannschaften nun sehr erfolgreich und sind sowohl spielerisch als auch freundschaftlich ein wichtiger Bestandteil der Teams geworden. Unsere männliche A-Jugend trotz ersatzgeschwächt in der Bezirksliga bislang erfolgreich ihren Gegnern und sammelt hier und da erste Erfahrungen bei den Aktiventeams unserer Männer.

So konnten dank gründlicher Planung, vieler neuer Ideen und kreativen Köpfen die neue Saison bis zur Rückrunde mit dem ein oder anderen Event-Heimspieltag mit Einlaufkindern, Hallensprechern, Longdrink-, Waffel- oder Hotdog-Verkauf erfolgreich bestritten werden.

Der HCME begannen die neue Runde mit vielen Einschnitten in den Spielerbereichen. Die Männer 1 gaben gleich 6 Stammspieler an andere, höherspielende Teams oder wegen Studium weggezogene Spieler ab. Ebenso schmerzhaft ist der Verlust der beiden erfolgreichsten Torwerferinnen bei den Frauen 1.

Wir sind gespannt, welche Teams wir zum diesjährigen Saisonabschluss feiern dürfen und freuen uns natürlich auch über eure lautstarke Unterstützung auf dem Weg dorthin und würden uns freuen den ein oder anderen in der Halle begrüßen zu dürfen!

Auch in diesem Jahr möchten die Abteilungsleiter den Abteilungsbericht nutzen, um sich bei allen Trainern, Betreuern, Funktionären und Helfern aller Art für das unermüdliche Engagement und die Unterstützung zu bedanken. Nur dank vieler lieber Menschen ist es möglich, dass wir nicht nur auf dem Feld, sondern auch als Verein/Spielgemeinschaft gemeinsam erfolgreich sind.